

Diciembre 16, 2014

El Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) colaboró una vez más con los pacientes sometidos a diálisis de la Asociación Regional del Paciente Renal (Arder) y su Fundación Arder, para que tuvieran vacaciones. De este modo, el contingente compuesto por 30 personas, entre pacientes y familiares, sumado a personal del ISSN, viajaron a Villa La Angostura el pasado 12 de diciembre.

La presidenta de Arder, Noemí Navarrete destacó en tal sentido que “para nosotros es muy importante poder hacer este tipo de actividades, porque muchas veces los pacientes que hacemos diálisis nos ponemos fastidiosos, molestos y estas son oportunidades para fortalecer el vínculo familiar”. Agregó que “estamos muy agradecidos con el ISSN, ya van 8 años que nos acompañan en nuestras vacaciones”.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)